

Al cierre**Carmen Oliver: "He recibido un trato absolutamente injustificable" del Psoe**

La alcaldesa saliente opina que "la maniobra carece de toda ética"

Aunque en las páginas 10 y 11, se informa sobre la toma de posesión en el Ayuntamiento de Albacete, en la mañana del viernes, al cierre de esta edición, la hasta ahora alcaldesa, **Carmen Oliver**, convocó una rueda de prensa, en la que mostró su disconformidad por la decisión del Psoe de no nombrarla a ella portavoz del Grupo Municipal, puesto que ejercerá **Antonio Martínez**.

La alcaldesa, que comenzó su intervención agradeciendo el trabajo realizado por el equipo de Gobierno, los trabajadores del Ayuntamiento,

y a la sociedad en general, finalizó su discurso manifestando: "tras las elecciones, he tenido el orgullo de recibir multitud de mensajes de apoyo y cariño de muchas personas, pidiéndome que siguiera trabajando por la ciudad. Sin embargo, he recibido, desde mi punto de vista, un trato absolutamente injustificable por parte de las secretarías locales y provinciales" del Psoe.

"Estaba convencida, cómo no, después de ser cuatro años portavoz y tres años alcaldesa, que iba a poder seguir coordinando este proyecto ilusionante desde la opo-



Carmen Oliver.

sición", añadió.

"Este trato ha desembocado en una maniobra, a mi juicio al margen de la legalidad, pero sobre todo carente de toda ética, con el único fin de apartarme, sólo por mantener mi opinión de que las cosas pueden hacerse de una forma más abierta a todas y todos, y en definitiva diferente, a la que ellos proponen", prosiguió.

Oposición diferente

"Cuando tocaba levantarse y unirse con ilu-

sión, por un proyecto común de oposición, diferente al que estamos acostumbrados, porque llevo cuatro años pidiendo una oposición responsable y diferente; no han dudado en dividir con el consecuente daño a la imagen del partido".

Será concejala

Oliver añadió que, cumpliendo su compromiso con la ciudad de Albacete, y a pesar de encontrarse en una situación "poco favorable", recogería su acta de con-

cejala, iniciando una nueva etapa que ejercerá mientras "considere que la oposición realizada sea responsable y leal" con sus principios y los de su partido, así como que su aportación pueda ser útil para la ciudad.

En la comparecencia estaban presentes muchos de los concejales del equipo de Gobierno que ha liderado estos años Oliver -incluido Antonio Martínez-.

"Si no hubiese hecho estas declaraciones, la gente que me conoce diría que ésta no es Carmen", finalizó.

Desde las Cortes**Sofismas para el poder**

MANUEL PÉREZ CASTELL

Diputado de España por Albacete

E-mail: manuel.pcastell@diputado.congreso.es / <http://pcastell.blogspot.com>



Se llamaba sofistas a quienes procuraban descubrir, hablando de ello, qué era verdad, qué era bueno, qué era bello. Los sofis-



tas, hoy llamados filósofos, cuyo patrón tal vez lo podríamos fijar en **Sócrates**, por cierto condenado a morir a coup de cicuta; los sofistas se atrevieron a fijar el criterio de la belleza en la proporción geométrica; para la bondad fijaron el criterio de la pervivencia; para la verdad, fijaron su consistencia en lo decidido por la asamblea. Estos sofistas fueron perseguidos por las milicias pero no hicieron desprecio de los cargos políticos: Se decantaron por la organización de los Estados y de las Ciudades ocupando puestos en la Presidencia del Gobierno, en el Senado, en la Asamblea. Crearon escuelas y academias; las alamedas y las

plazas las usaban para pasear sus diálogos, proclamar sus hallazgos, avivar los debates públicos. Ese es el ágora: la plaza, el espacio para el debate abierto; para el encuentro de sí mismo, que en definitiva sólo se conoce cuando otro le refleja, como si fuera su espejo. Estos días hemos visto cómo el ser de **Egipto** se ha debatido en la plaza **Tahrir**; **Grecia** se discute en su plaza **Sintagma** y **España** ha pretendido renovarse en **Sol** y en más de otras cincuenta plazas. En esta semana se levantan los últimos campamentos, pero dicen sus protagonistas que el movimiento, al que han bautizado **15M**, continúa. Esta mañana en un recinto

prácticamente circular, como suelen serlo las plazas, en el Hemiciclo que acoge el Pleno del Congreso de los Diputados, una portavoz creciente del Partido Popular quiso exponer su comprensión de la personalidad del Ministro: Usted, dijo **Santamaría**, desde hace 20 años es de **González** y ahora en 10 días quiere mostrarse ajeno a **Zapatero**, llamándose **Alfredo**. También se llama sofisma a un patrón de razonamiento malo que aparenta ser bueno. Con estas falacias sólo se pretende derriuir, para quedarse con la herencia del finado. Cosas. Los de **Sol** dan a veces lecciones a la calle **Florencia Blanca**.